



# NEWSLETTER

Caroline Bellon & Pierre Hubert

2014 est encore une belle année trialistique avec 6 classiques réparties de mars à août.

Nous avons participé à 3 de ces épreuves : La Châtre, Les 3 jours du Cantal et les 4 jours de la Creuse.

Quelques chiffres :

- 257 zones,
- 800 km de chemin,
- et environ 90 heures de moto !

Pour convaincre les derniers hésitants : aucun problème mécanique à signaler mis à part l'entretien normal des motos après chaque épreuve.

Nos résultats : une 8<sup>ème</sup> place pour Pierre en S2, une 5<sup>ème</sup> place en S4 pour Caroline et une 2<sup>nde</sup> place au classement féminin.

Nous remercions chaleureusement tous les bénévoles qui ont œuvré à la réussite de ces épreuves en particulier les commissaires sans qui notre sport ne serait pas possible.

Nous remercions également nos partenaires : OSSA, TRUSTY, DHERBEY MOTO, PLANETETRIAL et le MC LIVRADOIS et nous donnons RDV l'année prochaine.

